

やまぼうし通信



7月から全曜日開室となり、早いものでもう師走となりました。部屋に入るとまず体温を測ることやマスクをすること…等、1年前にはなかった“いつもすること”の数々をお子様たちは守りながらクラス活動に取り組んでいます。感染症対策をとりながらも、お子様たちとこれまで同様季節感のある活動をしたり、友達と一緒に！を楽しめるように工夫してクラスを運営していきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

さて、今号では、毎年行っている避難訓練の様子と、保護者に向けて感染症対策の勉強会を開催した様子をお伝えします。

放課後等デイサービス

～避難訓練週間実施～



～地震発生～

- ①サイレンが鳴る→②放送を聞く
- ③先生の指示を聞く→④机の下にもぐる

というプログラムにて取り組みました。みんな約束を守りながら、上手に身の安全を守れました。



避難訓練のアニメーションを見てから、訓練を行ったクラスもありました。



僕のママ！

だれですか？

保護者の皆様と一緒に、引き取り訓練も行いました。いつもと違うお迎えにドキドキしつつ、最後まで頑張りました！



災害グッズを実際に身に付けてみたり、使い方を考えたり…楽しみつつ経験を積みました。



保護者勉強会



新型コロナウイルスが世界的に流行している今、デイサービス利用についての感染予防への理解とご協力を得ることを目的に、看護師の説明を交え感染症対策の勉強会を開催しました。正しいマスクのつけ方や手の洗い方等、日々の生活に生かして頂きたい内容を中心にお伝えしました。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。